

REALITAT

3-II-75

 CEDOC
 FONS
 VILADOT

SUPLEMENTO

Precio 5 ptas.

Estamos avanzando en el camino hacia la libertad. La huelga de los trabajadores de Martí, las acciones generalizadas de la clase obrera y del pueblo de Sabadell contra la carestía de la vida, el paro y los despidos y por mejoras económicas representan hoy un singular avance en el camino de la democracia.

Los trabajadores de Martí han brindado a la ciudad uno de los mejores ejemplos de valentía y decisión obrera desde 1939 en Sabadell: LOS OBJETIVOS SE CONSIGUEN CON LA LUCHA, LA UNIDAD Y LA SOLIDARIDAD. La clase obrera de Sabadell ha estado fuertemente conmovida y animada por este parate más de 48 horas. No ha habido ningún rincón de la ciudad al que no haya llegado la información de esta huelga, de las conquistas coseguidas mediante ella. Los trabajadores de Martí, a los que se les ha manifestado repetidamente que no les podían aumentar su remuneración porque ello repercutiría en las tarifas, decidieron defender sus intereses, mediante una asamblea a la que asistieron todos, acordaron la huelga como mejor forma de apoyo a sus reivindicaciones (aumento de 4.000 ptas. lineales al mes para todos vacaciones de 30 días, 100% en caso de enfermedad y vacaciones,...). Los trabajadores tenían muy claro que no se trata de que suban las tarifas, con lo cual el que sale perjudicado es el usuario, sino que de lo que se trata es de que los Autobuses Martí disminuyan sus fabulosos beneficios que obtiene de ésta y otras empresas de Sabadell, Zaragoza, Galicia, Andalucía...

Las coacciones a los trabajadores han sido de todo tipo: se les dijo que el Gobernador estaba tomando cartas en el asunto y que serían fuertemente sancionados; hubo algún intento de detención por parte de la policía, pero la intervención de los compañeros lo impidió; la empresa cursó 12 cartas de despido, lo cual, lejos de amedrentar a los trabajadores, anudó aún más la unidad entre ellos. Se sabe también de otros tipos de coacción individual.

El sábado por la mañana, tras acordar el aumento de 4.000 ptas al mes y la anulación de las cartas de despido, los trabajadores de Martí reanudaron el trabajo habiendo demostrado que la UNIDAD, LA LUCHA Y LA SOLIDARIDAD hacen posible conseguir las reivindicaciones contra una patronal que se aprovecha de situaciones monopolísticas y que no duda en emplear métodos coercitivos de todo tipo, incluso la detención y el despido. Estas conquistas animan a plantear con más fuerza las reivindicaciones pendientes. Esta huelga ha vuelto a poner otra vez sobre el tapete el tema de la municipalización de los autobuses, de tal manera que las Asociaciones de Vecinos y Centros Culturales han afirmado que "ha llegado el momento de municipalizar la empresa y organizar ésta como un servicio público y no como un negocio privado".

La lucha de los autobuses Martí está enmarcada en el contexto de la lucha contra LA CARESTIA DE LA VIDA, y que aquí en Sabadell ha estado protagonizada por los trabajadores de Altos Baciara, Unidad Hermética, Asea-Ces, Comes, T, Alfaro, Estampaciones Sabadell, T. Font, T. Aumont, T. Serra, T. Vall, por 440 empresas del Textil y del ramo del Agua entre ellas Casanovas, Buxó, Catex, Castelló, Interova, Aprestos Textiles, Estruch, Salvó, Raventós, Hilaturas Barberá...

En la última semana de enero han destacado las acciones de Unidad Hermética, que ha decidido ir al paro durante 2 horas cada día a partir de 28 de enero, de Asea-Ces, de Hilaturas Barberá, de Clima Roca y de Sanmiquel S.L. En esta empresa, del cocajal de cultura Snmiquel, los trabajadores fueron al paro toda la semana porque la empresa no les había pagado la "semanada".

Los trabajadores del textil, representados por más de 3000 firmas, han presentado una plataforma reivindicativa en una asamblea de unos 150 cargos sindicales y acordaron realizar una asamblea abierta del textil y del ramo del agua a la que se convoca a todos los trabajadores del sector.

En Clima Roca el paro fue motivado por el despido de 17 trabajadores primero y de 5 más después. La empresa respondió el viernes 31 con la sanción de suspensión de empleo y sueldo a toda la plantilla (unos 400 trabajadores), unos 100 se encerraron el sábado en la empresa pero fueron desalojados por la policía y hoy lunes se han dirigido desde la empresa al sindicato en manifestación por nuestras calles. La solidaridad con los compañeros despedidos no la pueden frenar pese a las sanciones y los nuevos despidos. La ida al Sindicato en manifestación es un primer ejemplo de extensión de la lucha a la calle, ejemplo que hay que seguir y apoyar.

Ha tenido lugar en esta última semana una reunión de comerciantes de Sabadell. Estos manifestaron que su situación empieza a ser angustiosa por el hecho de que los intermediarios y los monopolios les están aumentando enormemente sus costes, con lo que sus ingresos disminuyen drásticamente. La situación se les ha agravado mucho más al aumentarles el Ayuntamiento la contribución en un 200%. Ello tendría como consecuencia para alguno de ellos el cierre de sus establecimientos. En dicha reunión se vió necesario tomar una actitud UNITARIA Y DE FUERZA y plantear al resto de comerciantes la necesidad de CONVERGER EN UN PARO un día de esta semana.

La Coordinadora Local de Comisiones Obreras ha convocado a acciones generalizadas en Sabadell los días de esta semana en protesta por el aumento del coste de la vida, el paro, los despidos... y en SOLIDARIDAD CON ROCA.

El Partit Socialista Unificat de Catalunya (PSUC) apoya la iniciativa de C.C.O.O. y llama a todos los sectores de la población a seguir batallando por sus PROPIOS PROBLEMAS convergiendo en una lucha común.

TRABAJADORES, EMPLEADOS, ENSEÑANTES..., por aumentos de salario y contra los despidos realicemos paros, manifestaciones, concentraciones en la CNS, en el Ayuntamiento...

TRABAJADORES EN PARO: en defensa del puesto de trabajo reunámonos, exijamos el pago de los alquileres, luz, gastos escolares..., por parte del Ayuntamiento y Entidades Pudientes...

COMERCIANENTES, TENDEROS, PEQUEÑOS EMPRESARIOS..., contra los monopolios y los asfixiantes impuestos neguémonos a pagar las contribuciones y realicemos un cierre de establecimientos...

AMAS DE CASA Y CONSUMIDORES, contra el encarecimiento de la vida y por la defensa del poder adquisitivo apoyemos la iniciativa de cierre de los establecimientos y hagamos concentraciones de protesta...

TODOS: es el momento de que sepamos unir nuestros esfuerzos en la lucha común contra esta situación y en el camino de conseguir las Libertades Democráticas de expresión, reunión y asociación.

!! SOLIDARIDAD CON ROCA !!

COMITE DE SABADELL DEL PARTIT SOCIALISTA UNIFICAT DE CATALUNYA (PSUC)

ULTIMA HORA Hoy han realizado paros los trabajadores de UH (2 horas) y los de Asea-Ces (2 horas y media). Los trabajadores de Unidad Hormética han decidido en asamblea ir al paro mañana, 4 horas, por sus propias reivindicaciones y en solidaridad con ROCA.